



# Communiqué

Pour diffusion immédiate

## COLLECTE DE SANG – UN GRAND MERCI AUX DONNEURS

**Saint-Constant, le 16 AVRIL 2015**

Le 7 avril dernier, le Service de sécurité incendie de la Ville de Saint-Constant fut l'hôte de sa septième collecte de sang. Quatre-vingt-douze (92) donneurs se sont succédé tout au long de cette belle journée ensoleillée.

« Notre Service est fier de faire sa part pour sauver des vies... autrement » a mentionné le directeur du Service de sécurité incendie, Jean Gariépy.



Monsieur Gariépy tient à remercier tous les donneurs, le personnel et les bénévoles d'Héma-Québec ainsi que tous les pompiers qui ont participé à la réalisation de cet évènement. Leur geste humanitaire permettra sûrement de préserver plusieurs vies.

- 30 -